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政策調整会議の概要

開催日 平成 30 年 11 月８日（木）

◎項 目

１ 各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について【総務部】

２ 所属別時間外勤務の状況について【総務部】

３ 審議会等委員の女性の参画促進について【文化生活スポーツ部】

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

◎内 容

１ 各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について【総務部】

総務部より、各部局における議会提出物のチェック体制の強化等について説明及

び協議が行われた。

（総務部）

議会への提出物のチェック体制の強化について、各部局等から出た意見を集約した。

現状のチェック体制は、主管課の課長補佐を議案等責任者として配備し、チェックリ

ストを活用して複数人でのチェック等を行ってきた。その中で、各部局等での十分なチ

ェック期間が十分に確保できていない、職員の予算決算業務経験にも差がある、過去の

訂正事例が共有されていない等の課題があった。

このため、今後の対応策として、過去の誤り事例集を作成し各課共有を図ることや、

チェックリストとリンクさせることにより、職員の理解を深めるなどの対応を進めてい

くよう考えている。また、会計事務研修や決算事務説明会の見直し等も行っていく予定

である。

知事や副知事には、これら集約した意見をもとに今後のチェック体制の強化について

説明をする予定。

２ 所属別時間外勤務の状況について【総務部】

総務部より、所属別時間外勤務の状況について説明及び協議が行われた。

（総務部）

９月は対前年比で時間外勤務が増加している。夏場の台風等の災害や７月の豪雨災害

の査定等の対応、予算関係や議会対応、また行幸啓に伴う業務によるものなどが原因と

思われる。災害や突発対応、新規施策の対応などでやむを得ず時間外勤務が増加してい

る部局においては、特定の課や職員に業務が偏ることがないよう配慮をお願いする。

また、職員の負担軽減という視点に立ち、用務等に応じて勤務時間の割振りが変更で

きるよう、職員の健康保持と公務能率等の向上のための早出遅出勤務を考えている。

業務が多様化していることから、割振りの変更が職員の負担の軽減につながるものと

思われる。基本的には、職員からの申し出により勤務時間を変更するものとし、変更を

行った勤務日は、できる限り時間外勤務を命じないよう努め、職員の負担が増すことの

ないよう留意してもらいたい。31 年２月から６月までを試行期間とし、期間中には職員

へのアンケートを実施し、試行期間終了後、体制が整えば全般的に導入していきたいと

考えている。
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３ 審議会等委員の女性の参画促進について【文化生活スポーツ部】

文化生活スポーツ部より、審議会等委員の女性の参画促進について説明及び協議

が行われた。

（文化生活スポーツ部）

県の審議会等の委員については、平成 32 年度を目途に男女構成比の均衡を目標と

して設定しているが、残念ながら十分な進捗がみられていない。都道府県の審議会

委員等に占める女性の割合についても、当県は全国的にも下位に位置している現状

にあることから、各所属において積極的な女性委員登用の検討をお願いする。

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付のうえ、各

部局等による概要説明があった。

＜主な協議の概要＞

○明治 150 年記念式典の開催について

（総務部）

11 月 11 日（日）午前 10 時から、高知市のぢばさんセンターにおいて明治 150 年記念

式典が開催される。各部局の職員にも周知していただき、積極的な参加をお願いする。

○高知家健康会議 2018 の開催について

（健康政策部）

「予防」や「健康づくりの推進」をテーマに高知県医師会や商工会議所など、多くの

団体が参加する高知家健康会議 2018 を 11 月 22 日（木）に開催する。

当日は、日本医師会の会長や厚労省の大臣官房審議官などから講演をいただく予定で

あり、併せて、知事から本県の健康増進に向けた取組みについて発表を行う予定である。

来年度以降は、春・秋２回程度開催する予定で、本県の現状や課題の共有、また、県

内外の先進的な取組みの横展開などに結びつけていけるような会議にしていきたい。

○「志国高知 幕末維新博 高知城光の祭」の開催について

（観光振興部）

11 月 22 日から来年１月６日までの間、高知城、高知公園においてチームラボによる

「高知城光の祭」を開催する。幕末維新博の終盤の盛り上げを図ろうとする企画で、県

内約 30 ヵ所での光のイベントとも連携している。高知城の光の祭を中心に「高知光のフ

ェスタ」ということで展開していきたいと考えている。職員に周知して、ご家族や友人

等多数来場していただきイベントを盛り上げていただくようお願いする。


